
 
 

ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Kemampuan Literasi Statistik Ditinjau dari Gaya 

Kognitif Field Dependent dan Field Independent Kelas IX SMP Islam 

Darussalam Dongko Trenggalek” ini ditulis oleh Mudrikah, NIM. 12204173059, 

pembimbing Dr. Maryono, M. Pd. 

Kata Kunci : Literasi Statistik, Field Dependent, dan Field Independent 

 

Literasi statistik merupakan kemampuan siswa untuk memahami, 

menginterpretasi, mengkomunikasikan suatu data berupa tabel, grafik, atau 

diagram yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari secara lisan atau tulisan. 

Siswa yang memiliki gaya kognitif berbeda memiliki kemampuan literasi statistik 

yang berbeda pula. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan literasi statistik 

statistik siswa kelas IX SMP Islam Darussalam Dongko Trenggalek yang 

memiliki gaya kognitif field dependent dan field independent.  

Penelitian ini merupakan jenis penelitian studi kasus. Subjek penelitian 

terdiri dari 2 siswa bergaya kognitif field dependent dan 2 siswa bergaya kognitif 

field independent. Teknik pengumpulan data menggunakan tes tertulis dan 

wawancara, kemudian dianalisis berdasarkan indikator literasi statistik yang 

didasarkan pada elemen pengetahuan model Gal.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa kelas IX SMP Islam Darussalam 

Dongko Trenggalek dengan gaya kognitif field dependent dalam memahami data, 

siswa mampu membaca data dalam bentuk tabel, namun sedikit tidak teliti dan 

kurang tepat. Selain itu siswa juga mampu menjelaskan data secara singkat, 

menyimpulkan data berdasarkan informasi yang disajikan, dan 

mengomunikasikan data dalam bentuk tabel. Sedangkan siswa kelas IX SMP 

Islam Darussalam Dongko Trenggalek dengan gaya kognitif field independent 

mampu membaca data bentuk tabel dengan percaya diri dan teliti tetapi kurang 

tepat, siswa belum menjelaskan data secara menyeluruh, tetapi siswa mampu 

mengambil kesimpulan dengan mencoba menggabungkan informasi dari sumber 

lain, dan menyajikan data dalam bentuk tabel. 
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 ABSTRACT 

  

This thesis entitled "Statistic Literacy Viewed from Field Dependent and 

Field Independent Cognitive Style Class IX SMP Islam Darussalam Dongko 

Trenggalek" was written by Mudrikah, NIM. 12204173059, supervisor Dr. 

Maryono, M.Pd. 

Keywords: Statistical Literacy, Field Dependent, and Field Independent  

 

Statistical literacy is the ability of students to understand, interpret, 

communicate data in the form of tables, graphs, or diagrams related to everyday 

life orally or in writing. Students who have different cognitive styles have 

different statistical literacy skills. This study aims to describe statistical literacy of 

grade IX students of SMP Islam Darussalam Dongko Trenggalek who have field 

dependent and field independent cognitive styles. 

This research is a type of case study research. The subjects of the study 

consisted of 2 field-dependent cognitive-style students and 2 field-independent 

cognitive-style students. Data collection techniques using written tests and 

interviews, then analyzed based on statistical literacy indicators based on 

knowledge elements of Gal's model.  

The results showed that grade IX students of SMP Islam Darussalam 

Dongko Trenggalek with a field dependent cognitive style in understanding data, 

students were able to read data in the form of tables, but were a little inaccurate 

and less precise. In addition, students are also able to explain the data briefly, 

conclude the data based on the information presented, and communicate the data 

in the form of tables. While grade IX students of SMP Islam Darussalam Dongko 

Trenggalek with a field independent cognitive style are able to read table form 

data confidently and carefully but not precisely, students have not explained the 

data thoroughly, but students are able to draw conclusions by trying to combine 

information from other sources, and present the data in tabular form. 
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 الملخص 

 

انقذسج عهً يحى الأييح الإحصائيح انري ذًد يشاظعرها "أطشوحح تعُىاٌ 

انًذسسح انصاَىيح ١١انًُظ انًعشفي انًعرًذ عهً انًعال وحقم يسرقم يٍ

. سقى انقيذ،  الإسلاييح داس انسلاو دوَغكى ذشيُعانك" كرثها يىدسيكا

 انًاظسريش.،  ياسيىَى انًششف انذكرىس،  ١٠٠٢٧١٤٠٢٢١

هًاخ انًفراحيح : يحى الأييح الإحصائيح ، والاعرًاد انًيذاَي , وانًسرقم انك

 انًيذاَي 

قذسج انطلاب عهً فهى انثياَاخ وذفسيشها  يحى الأييح الإحصائيح هى 

وذىصيهها في شكم ظذاول أو سسىو تياَيح أو يخططاخ يرعهقح تانحياج انيىييح 

يعشفيح يخرهفح نذيهى يهاساخ يخرهفح شفهيا أو كراتيا. انطلاب انزيٍ نذيهى أسانية 

في يحى الأييح الإحصائيح. ذهذف هزِ انذساسح إنً وصف يحى الأييح الإحصائيح 

 انًذسسح انصاَىيح الإسلاييح داس انسلاو دوَغكى ذشيُعانكنطلاب انصف انراسع 

 .انزيٍ نذيهى أًَاط يعشفيح يعرًذج ييذاَيا وييذاَيا يسرقلا

ذأنفد يىضىعاخ انذساسح حاز دساسح انحانح. أت هزا انثحس هى َىع يٍ

يٍ طلاب انًُظ  ٠يٍ طلاب انًُظ انًعشفي انًعرًذ عهً انًعال و  ٠يٍ 

انًعشفي انًسرقم ييذاَيا. ذقُياخ ظًع انثياَاخ تاسرخذاو الاخرثاساخ انرحشيشيح 

وانًقاتلاخ، شى ذحهيهها تُاء عهً يؤششاخ يحى الأييح الإحصائيح تُاء عهً 

 انًعشفيح نًُىرض غال. انعُاصش 

انًذسسح انصاَىيح الإسلاييح داس أظهشخ انُرائط أٌ طلاب انصف انراسع 

يع أسهىب يعشفي يعرًذ عهً انًعال في فهى انثياَاخ ،  انسلاو دوَغكى ذشيُعانك

ذًكٍ انطلاب يٍ قشاءج انثياَاخ في شكم ظذاول ، نكُهى كاَىا غيش دقيقيٍ وأقم 

تئيعاص ، واسرُراض يًكٍ نهطلاب أيضا ششغ انثياَاخ  تالإضافح إنً رنك ،دقح. 

في  ، وذىصيم انثياَاخ في شكم ظذاول. تُاء عهً انًعهىياخ انًقذيحانثياَاخ 

انًذسسح انصاَىيح الإسلاييح داس انسلاو دوَغكى حيٍ أٌ طلاب انصف انراسع يٍ 

رض تياَاخ ًَىانًعال قادسوٌ عهً قشاءج  يع أسهىب يعشفي يسرقم ذشيُعانك

نى يششحىا انثياَاخ تذقح ، ونكٍ تذقح ، فئٌ انطلاب  انعذول تصقح وحزس ونكٍ نيس

اسرخلاص انُرائط يٍ خلال يحاونح انعًع تيٍ انًعهىياخ انطلاب قادسوٌ عهً , 

 ظذاول.يٍ يصادس أخشي ، وذقذيى انثياَاخ في شكم 
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